



Radlerwoche nach Eidingen am Kaiserstuhl

Kleinstadtperle mit historischer Altstadt am Kaiserstuhl. Rad-, Wander-, Wein- und Urlaubsparadies! Eidingen hat rd. 10.000 Einwohner und ist im Süden von Weinbergen umschlossen. Die französische Grenze ist nur 9 km entfernt.

Als Radtouren bieten sich an: Rundtour um den Kaiserstuhl (52,5 km), Vulkan-Tour (32,7 km), Rheintour (58,8 km) Kaiserstuhl-Radweg (61 km) u.v.a.

Eidingen hat so ideale Bedingungen für alle Radfahrerinnen und Radfahrer. Egal, ob gemütliche Ausflüge entlang der Flussufer oder anspruchsvolle Touren durch die Weinberge. Wir werden diese wunderschöne Region auf zwei Rädern erkunden.

Termin: **Sonntag bis Freitag, vom 16. – 21. Juni 2024**

Kosten: 470 EUR p.P. im DZ inkl. Frühstück und Bus
560 EUR p.P. im EZ inkl. Frühstück und Bus
Hotel Pfauen – Das Hotel bietet kein Abendessen, aber vier Restaurants sind fußläufig gut erreichbar (300 – 700 m).

Sonstiges: Mindestteilnehmerzahl 25
Auch **Nicht-Radler sind willkommen!** Jeder Teilnehmer erhält eine personalisierte Gästekarte. Diese berechtigt zur freien Fahrt mit Bus und Bahn im öffentlichen Nahverkehr.

Anmeldung: ab sofort bei Konrad Fessler:

E-Mail: konrad.fessler@aon.at oder Telefon: 0664-7382 9608

Anmeldungen sind verbindlich.

Nähere Details erfolgen rechtzeitig auf www.mitdabei.at/ortsgruppe/Lochau



„Bei keiner anderen Erfindung ist das Nützliche mit dem Angenehmen so innig verbunden, wie beim Fahrrad.“

Adam Opel